



## Kegiatan Sambang Polsek Cibeber: Menyampaikan Pesan Kamtibmas untuk Kesejahteraan Bersama

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

May 16, 2024 - 13:50



Polres Cianjur — Personel Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Kamis, 16 Mei 2024, dengan tujuan utama untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Cibeber yang juga didampingi oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. Penyampaian pesan kamtibmas ini

menjadi bagian penting dalam menjaga kesejahteraan bersama dan menciptakan lingkungan yang aman.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cibeber aktif berinteraksi dengan warga setempat. Mereka menyampaikan informasi terkait dengan keamanan dan ketertiban, serta memberikan tips-tips penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminal. Pesan-pesan tersebut meliputi langkah-langkah preventif, seperti menjaga keamanan rumah, menghindari tindakan provokatif, dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Kapolsek Cibeber, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, mengungkapkan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas. Dengan adanya partisipasi aktif dari warga, kita dapat mencegah potensi gangguan keamanan dan menciptakan kondisi yang kondusif untuk kehidupan sehari-hari," ujar Kapolsek.

Masyarakat yang menerima kunjungan dari Personel Polsek Cibeber merespons positif kegiatan ini. Mereka menyambut baik informasi yang disampaikan dan berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh kepolisian terhadap keamanan lingkungan mereka. "Kami merasa lebih aman dan tenteram dengan adanya kunjungan serta pesan-pesan kamtibmas yang diberikan oleh Polsek Cibeber," ujar salah satu warga.

Kegiatan sambang warga dan penyampaian pesan kamtibmas ini mencerminkan komitmen Polsek Cibeber dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kerjasama yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua pihak.